

Hay en circulación en toda la nación 344,547 vehículos

Vence hoy el impuesto sobre la comproventa

El contador Vieites Brey, director general de los Impuestos de Obras Públicas, informó que los vehículos de toda clase que circulan en el territorio nacional suman 344.547, incluyendo los de tracción animal y personal. De esos 194.657 son automóviles particulares y 48.573 de alquiler y 32.447 camiones que hacen un total de 275.677 vehículos a motor.

También expresó el señor Vieites Brey que el total recaudado de primero de enero de este año al 14 del actual, por el tributo del Transporte Terrestre, o sea la chapa, es de \$4.817.197.72.

Y que se ha situado la suma de \$7.722.46 por concepto de dicho tributo para el municipio de Pinar del Río, correspondiente al primer semestre del año fiscal pasado.